

UA-Übung: Brand in der Volksschule

Am Samstag, den 28.03.2009 fand nachmittags in der Volksschule Jagenbach die Übung des Unterabschnittes Schloss Rosenau statt. Übungsannahme war ein Brand in der Küche im Erdgeschoss der Volksschule mit Rauchausbreitung in Stiegenhaus und Vorräume.

Die Aufgabe der Feuerwehren bestand primär darin, die noch im Gebäude befindlichen Personen zu retten. Weiters wurde die Brandbekämpfung durchgeführt und die Nachbarobjekte geschützt. Die Menschenrettung erfolgte mittels einer Personenrutsche, wobei mehrere Trupps mit schwerem Atemschutz ins Gebäude vordringen mussten. Innerhalb kurzer Zeit waren die 27 Schüler und das Lehrpersonal im Freien und der Brand konnte unter Kontrolle gebracht werden.









Die teilnehmenden Feuerwehren waren Jagenbach, Schloss Rosenau, Dorf Rosenau, Riegers und Unterrabenthan, wobei 76 KameradInnen mit 7 Fahrzeugen eingesetzt wurden. Als Übungsbeobachter fungierten HBI Anton Hipp, HBM Werner Eichhorn, HBI Leo Neunteufl und ABI Ewald Edelmaier. Seitens der Stadtgemeinde Zwettl überzeugten sich Ortsvorsteher Erich Thaler und Vizebgm. Friedrich Sillipp von den Leistungen der Feuerwehren.





Vizebgm. Friedrich Sillipp, ABI Ewald Edelmaier, OV Erich Thaler, HBI Anton Hipp, BI Herbert Müller, OBI Franz Gotzbachner-Schübl,
 BI Kurt Koppensteiner, BI Christian Zainzinger, HBI Leo Neunteufl, BI Wolfgang Kammerer, OBI Gerhard Koppensteiner,
 OBI Willibald Fuchs, OBI Helmut Fuchs, HBM Werner Eichhorn und einige Kinder der Volksschule Jagenbach.

Text u. Fotos: Ewald Edelmaier



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 29. März 2009
 Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!